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	LG Dual Inverter / Payback Calculator / Choose your air conditioner 
	عاكس مزدوج من إل جي / حاسبة التوفير/ اختر العاكس المزدوج المناسب لك

	“Just In Time” LG Dual Inverter
Best Solution for Energy Saving
	العاكس المزدوج من إل جي – "دائمًا في الموعد المحدد"
أفضل الحلول لتوفير الطاقة


	Calculate your savings
	احسب مدخراتك

	Up to 53% Energy Saving
	[bookmark: _GoBack]توفير الطاقة بنسبة 53%

	As the compressor is turned on/off repeatedly, the air conditioner wastes unnecessary energy.
In contrast, LG Dual Inverter minimizes 
the speed of the compressor automatically
and can save energy up to 53%.
	مع مكيف الهواء التقليدي، يتم تشغيل/إيقاف الضاغط بشكل متكرر ما يجعل المكيف يُهدر الطاقة دون داعٍ. ولكن على النقيض من ذلك، يقلل العاكس المزدوج من إل جي سرعة الضاغط تلقائيًا ويوفر الطاقة بما يصل إلي 53%.

	Watch video
	شاهد الفيديو

	Up to 60% Faster Cooling
	التبريد السريع

	Dual Inverter Compressor adjusts the speed of the compressor according to the outdoor temperature. In hot weather it can reach preferred temperature 60% faster than the conventional non-inverter air conditioner by operating the compressor higher speed.
	يُعدل الضاغط المزوّد بالعاكس المزدوج من سرعة الضاغط وفقًا لدرجة الحرارة بالخارج. وقد تصل أثناء الطقس الحار إلي درجة الحرارة المفضلة بنسبة 60% أسرع من مكيف الهواء التقليدي غير المزوّد بالعاكس، وذلك عن طريق تشغيل الضاغط بسرعة عالية.

	10 Years Warranty
	ضمان لمدة عشر سنوات

	We rethought the Compressor structure and improved the core parts of the Compressor to guarantee longer life span.

That is why all Dual Inverter Compressor air conditioners now have 10 years warranty on compressor.	
	أعدنا النظر في تصميم هيكل الضاغط وقمنا بتحسين أجزائه الرئيسية ما يضمن زيادة العمر الافتراضي له.
 
ولهذا السبب، تتمتع جميع مكيفات الهواء ذات الضاغط المزوّد بعاكس مزدوج الآن بشهادة ضمان لمدة 10 سنوات على الضاغط.

	65°C Dual Inverter Compressor
	الضاغط المزوّد بالعاكس المزدوج عند درجة حرارة 65 مئوية

	The higher the outdoor temperature, the higher the pressure inside of the compressor is. LG’s Tropical Dual Inverter Compressor TM that works even at 65°C  with the 10 year warranty, users can enjoy the benefits for a longer period of life.
	كلما ارتفعت درجة الحرارة بالخارج، زاد الضغط داخل الضاغط. لذا صممنا الضاغط المزوّد بالعاكس المزدوج الاستوائي من إل جي ليعمل عند درجة حرارة 65 مئوية مع ضمان مدته 10 سنوات، ويمكن للمستخدمين الاستمتاع بفوائد المكيف لفترة طويلة.

	Low noise 
	ضوضاء أقل

	The unique skew fan and motor design operates smoothly and minimizes the noise level. Also the dual cores of the Dual Inverter Compressor reduce external noise by minimizing compressor vibration.
	يعمل التصميم الفريد للمروحة المائلة والمحرك بسلاسة تامة ما يحد من مستوي الضوضاء. كذلك يقلل التصميم ثنائي النواة للضاغط المزوّد بالعاكس المزدوج على تقليل الضوضاء الخارجية عن طريق تقليل اهتزاز الضاغط.

	Forrest / Conventional non-Inverter AC
	مكيفات الهواء التقليدية الغير مزوّدة بالعاكس / أجواء الغابات

	Simple and modern design with hidden display
	تصميم بسيط وعصري مع شاشة عرض مخفية

	LG air conditioner’s slim and modern design looks great  and makes the installation easy. The EZ sliding filter is easy to clean. Moreover the large hidden Smart display is perfect for checking the status of the air conditioner.
	يبدو التصميم البسيط والعصري لمكيفات الهواء من إل جي رائعاً ويجعل عملية تركيبها سهلةً. علاوةَ على ذلك، من السهل تنظيف مرشح الهواءEZ المنزلق. كذلك تعد شاشة العرض الذكية المخفية الكبيرة رائعة لتفقد حالة مكيف الهواء.

	Energy display mode / Smooth Flowing Curved Design
	وضعية شاشة عرض الطاقة / تصميم منحنٍ انسيابي  سلس

	Precise Temperature Control
	تحكم دقيق في درجة الحرارة

	The conventional non-inverter air conditioner can’t keep the set temperature constant because the compressor repeatedly turns on/off.

The Dual Inverter Compressor speed is constantly adjusted and varied to maintain the desired temperature with minimal fluctuation. So it is always cool and comfortable.
	لا تستطيع مكيفات الهواء التقليدية غير المزوّدة بعاكس الحفاظ على درجة الحرارة المحددة ثابتة دون تغير حيث يتم تشغيل/ إيقاف الضاغط بصورة متكررة.
 
في حين تتغير وتتنوع سرعة الضاغط المزوّد بالعاكس المزدوج باستمرار للحفاظ على درجة الحرارة المرغوبة مع الحد قدر الإمكان من تقلبات درجة الحرارة. مما يمنحك دومًا جوًا باردًا ومريحًا.  

	Conventional inverter / Inaccurate temp / Precise temp / Temperature / Time
	العاكس التقليدي / درجة الحرارة غير الدقيقة / درجة الحرارة الدقيقة / درجة الحرارة / الوقت

	SmartThinQ
	SmartThinQ

	Easily Control an air conditioner’s functions. Monitor operational status of a product at anytime and from anywhere.

	استمتع بإمكانية التحكم بسهولة في وظائف مكيف الهواء. وتابع الحالة التشغيلية للمنتج في أي وقت ومن أي مكان.

	Smart Diagnosis
	Smart Diagnosis

	Smart Diagnosis allows to check the air conditioner status, get the troubleshooting and maintenance information directly from a smartphone.
	يسمح تطبيق Smart Diagnosis بفحص حالة مكيف الهواء والحصول علي تشخيص للمشكلة وتصليحها ويقدم لك معلومات خاصة بالصيانة مباشرةً عن طريق الهاتف الذكي.

	Ionizer
	المؤين

	Over 2 million Ions sterilize the air and neutralize harmful substances and odors surrounding the unit.
	أكثر من مليوني أيون يعملون على تعقيم الهواء وتحييد المواد الضارة والروائح المحيطة بالجهاز.

	Easy filter maintenance
	سهولة صيانة مرشح الهواء

	The new design allows to clean the filter easy and fast.
	يُتيح لك التصميم الجديد تنظيف مرشح الهواء بسهولة وبسرعة.
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	"Just In Time" Best Solution for Energy Saving. LG Dual inverter air conditioners. Up to 53% Energy Saving, Up to 60% Faster Cooling,10 years warranty. 65°C Dual Inverter compressor
	"دائمًا في الموعد المحدد" أفضل الحلول لتوفير الطاقة. مكيّفات الهواء بتقنية العاكس المزدوج من إل جي. توفير في الطاقة حتى 53 بالمائة، وتبريد أسرع بنسبة 60بالمائة وضمان حتى 10 سنوات. ضاغط بعاكس مزدوج عند درجة 65 مئوية. 









